



校訓『和敬』 「礼節や和を尊び、人との関わりを大切にすること心豊かな生徒」

第41回福島県吹奏楽コンクールいわき支部大会 祝 県大会出場！ (7月13日)

第41回福島県吹奏楽コンクールいわき支部大会がアリオスで開催され、各校の先生方・保護者の皆様を含め多くの観客の中、堂々と素晴らしい演奏を披露し、見事第1位金賞で県大会出場を決めました。顧問の先生の熱い指導のもと毎日練習に励んできた成果が発揮されました。約10分間の演奏でしたが、チーム全員が一つになり創り上げられた演奏に、迫力と感動に引き込まれもっと聴いていたいと思わせる演奏でした。生徒たちもやり切ったというような表情でステージを降りてきました。7月27日にアリオスで行われる県大会に向けてさらに磨きをかけ東北大会を目指してほしいと思います。応援に来てくださった皆様ありがとうございました。



第50回いわき南地区中学生弁論大会 祝 入賞！ (7月13日)

いわき南地区中学生弁論大会が泉公民館で行われ、本校から荒菜月さんが出場しました。これまで練習してきた成果を発揮し、「いわき南保護司OBくろしお会長賞」を受賞しました。多くの観客の前で堂々と自分の主張を表情豊かに訴えていました。



合唱部男子 テノール歌手による指導 (7月16日)

合唱部は、今度の大会に向けて頑張っています。そんな中、男子部員は、植田中出身の先輩であるテノール歌手の山際先生に来ていただき指導を受けました。これまでYou tubeなどを見て男性の声の出し方を研究していましたが、実際に一流のテノール歌手に指導を受け、目を輝かせ熱心に話を聞いていました。大会まであと少しですが、今回の指導を生かして頑張りたいと思います。



第1回地域清掃ボランティア活動 (7月18日)

生徒会地域貢献部の主催で生徒から地域清掃ボランティアを募ったところ、多くの生徒が参加を希望し、4つのグループに分かれて「子ども元気センター方面、中岡第1・第2公園、鮫川河川敷、マクドナルド方面」の地域清掃を行いました。参加した生徒たちは、汗をかきながら地域のゴミを一生懸命拾い集め地域貢献できたことに充実感を感じていたようです。



第1学期終業式 (7月20日)

71日間の1学期が無事終了し第1学期終業式を行いました。熱中症対策のためオンラインでの開催でしたが、生徒はしっかりとした態度で終業式に臨んでいました。

<校長式辞より>

式辞の中で、生徒に夏休み中頑張してほしいこととして次の2つをお話しました。夏休み中、事故等無く充実した生活が送れることを期待しています。

○これまで学んだことを活かして「正しい判断と行動を！」
○自身の成長のために「自分で決めたことを最後まで！」

<学年代表発表>

終業式の中で、1学年代表：石澤菜南さん、2学年代表：小野一輝さん、3学年代表：小川千輝さんが「1学期の反省」を堂々と発表しました。それに代表としてふさわしい素晴らしい発表でした。



1学期71日間 無事終了 保護者、地域の皆様のご協力に感謝！

1学期間、保護者、地域の皆様にはたいへんお世話になりました。お陰様で、大きな事故もなく無事1学期を終えることができました。ご協力ありがとうございました。37日間の夏休み中の生徒の安全を願い、第1学期終業式で夏休みの過ごし方についてお話をしました。第2学期始業式で生徒たちの元気な顔を見れることを楽しみにしています。

※土、日、祝日、学校閉庁日(8/9~8/16)以外は、学校に職員がおりますので、心配な点などあれば、いつでもご相談ください。